

Einladung zur Gründungsversammlung „Jugendverein Heufeld“

Liebe Interessierte der Jugendarbeit in Heufeld,

mit großer Freude möchten wir Euch heute über die bevorstehende Gründung unseres gemeinnützigen Jugendvereins, **am Freitag, den 11. Oktober um 19 Uhr im Pfarrheim Heufeld** informieren.

Unser Ziel ist es, Jugendlichen eine Plattform zu bieten, die Ihnen den Zugang zu abwechslungsreichen Freizeitaktivitäten ermöglicht und den gegenseitigen Austausch fördert.

Das Wichtigste in Kürze:

- **Förderung persönlicher Begegnungen und aktiver Freizeitgestaltung:** Jugendliche sollen sich austauschen und aktiv ihre Freizeit gestalten, anstatt isoliert vor dem Computer zu sitzen.
- **Fortsetzung und Erweiterung von Freizeitangeboten, unsere Aktionen für Alle:** Bestehende Veranstaltungen und Aktivitäten sollen fortgeführt und mit neuen Ideen erweitert werden.
- **Unterstützungsmöglichkeiten:** Interessierte können den Verein durch aktive Mitgliedschaft oder finanzielle Förderung unterstützen.

Warum ein Jugendverein?

Für Jugendliche ist es von besonderer Bedeutung, sich persönlich zu begegnen, sich miteinander auszutauschen und ihre Freizeit aktiv zu gestalten.

Bereits seit mehreren Jahren sind wir, weitestgehend auf kirchlicher Basis, für die Jugendarbeit im Ort tätig. Dabei hat sich immer mehr gezeigt, dass unsere Aktionen und Veranstaltungen bei weitaus mehr Jugendlichen, als nur den Kirchenmitgliedern Anklang finden.

Mit dem Jugendverein Heufeld möchten wir genau hier ansetzen:

Wir wollen die vorhandenen Veranstaltungen und Freizeitangebote fortführen und neue Ideen einbringen.

Wie ihr uns unterstützen könnt

Es gibt verschiedene Möglichkeiten, wie ihr euch bei der Gründung und dem Betrieb unseres Jugendfördervereins einbringen könnt:

1. **Aktive Mitgliedschaft:** Werdet Mitglied in unserem Verein und beteiligt euch aktiv an der Planung und Durchführung unserer Projekte.
2. **Förderung:** Als Fördermitglied könnt ihr durch finanzielle Unterstützung dazu beitragen, dass wir unsere Vorhaben realisieren können.

Wer wir sind

Wir sind eine Gruppe junger Menschen aus Heufeld, die sich in ihrer Freizeit für die ehrenamtliche Jugendarbeit engagieren. Wir durften selbst bereits als Kinder und Jugendliche von den Angeboten profitieren und haben bereits vor Jahren die Durchführung und Organisation von Veranstaltungen übernommen. Wir möchten auch kommende Generationen schrittweise an die Jugendarbeit und die damit verbundenen Aufgaben heranführen und somit ein Fortbestehen sichern.

Der nächste Schritt

Um das Projekt erfolgreich zu starten, laden wir euch herzlich zur Versammlung ein, bei der wir ausführlich über unsere Pläne informieren und den Verein anschließend offiziell gründen wollen. Diese findet am **Freitag, den 11. Oktober um 19 Uhr im Pfarrheim Heufeld** statt. Wir freuen uns über jede Teilnahme. Für Rückfragen oder weitere Informationen stehen wir euch gerne unter zur Verfügung.

(Lucas Guth, 0152 04516000; Felix Lechner, 0151 59107932)

Wir laden euch herzlich ein, Teil dieses Projekts zu werden, und freuen uns auf Euer Kommen!